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Abstract (en)
To minimise the NOx emissions during the combustion of fuel by means of water, without running the risk of instead obtaining increased CO
emissions, the sensitive ignition zones of a burner (A) are penetrated by compact water jets (11) (solid jets) where freshly fed fuel/air mixture is
continuously re-ignited, in such a way that these zones are not disturbed. This prevents instabilities, flame pulsations and/or poor burn-off, which are
responsible for a rapid increase in the CO emissions during the combustion. In the interior of the flame, the water jets (11) then burst open, and the
water is distributed where it has a direct counter-effect on the NOx emissions. <IMAGE>

Abstract (de)
Zur Minimierung der NOx-Emissionen durch Wasser bei der Verbrennung eines Brennstoffes, ohne dabei die Gefahr zu laufen, damit grössere CO-
Emissionen einzuhandeln, werden die empfindlichen Zündzonen eines Brenners (A), dort wo ein frisch zugeführtes Brennstoff/Luftgemisch beständig
neu gezündet wird, durch kompakte Wasserstrahlen (11) (Vollstrahlen) durchdrungen, dergestalt, dass diese Zonen nicht gestört werden. Damit
werden Instabilitäten, Flammenpulsationen und/oder schlechter Ausbrand verhindert, die bei der Verbrennung für ein Emporschnellen der CO-
Emissionen verantwortlich sind. Im Innern der Flamme platzen dann die Wasserstrahlen (11) auf, und das Wasser verteilt sich dort, womit echt auf
die Ox-Emissionen entgegengewirkt wird. <IMAGE>
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